



304 m²

Réf. 85189570

3 900 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la colline résidentielle de Golfe-Juan, magnifique propriété de 300m2 habitables + garage et dépendances de 130 m2 + maison indépendante de 80m2. La demeure principale est composée en rez-de-chaussée d'un vaste séjour, une salle-à-manger, une terrasse couverte, un bureau, une cuisine indépendante équipée, une buanderie; au 1er étage, 4 chambres (dont une avec terrasse), 2 salle-de-bains, un dressing, un wc indépendant; et au 2ème étage, " pièces aménagées. Le tout sur un terrain de 4.557 m2 avec piscine, pool-house, chapelle et dépendances.

On the residential hillside of Golfe-Juan, a magnificent property of 300sqm of living space + garage and outbuildings of 130sqm + an independent house of 80sqm. The main house consists, on the ground floor, of a spacious living room, a dining room, a covered terrace, an office, a fully equipped independent kitchen, and a laundry room. On the first floor, there are 4 bedrooms (one with a terrace), 2 bathrooms, a walk-in closet, and a separate toilet. On the second floor, there are two additional rooms. The property sits on a 4,557sqm plot of land, featuring a pool, pool house, chapel and ...

ALEXANDRE LAGRELLE

39, Avenue des frères Roustan - 06220 GOLFE JUAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

